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Spielplätze verbessern. Bürgerwünsche umsetzen. 
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 03529 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der Bezirksausschuss 15 Trudering-Riem (BA 15) hat sich in seiner Sitzung am 16.02.2023 mit 
o.g. Angelegenheit befasst und bittet um weitere Bearbeitung zu folgenden Spielplätzen:  
 
◦ zu „Graf-Spee-Platz“: 
Es wurde bereits im Rahmen eines Ortstermins eine „Seilbahn“ zugesichert, welche im Sommer 
2020 realisiert werden sollte. Wann kann mit der Umsetzung gerechnet werden? Wir verweisen auf 
BA-Antrag 14-20 / B 06930. 
Darüber hinaus nimmt der BA das Angebot der Umgestaltung gerne an, möchte jedoch an einer 
möglichen Realisierung einer Toilette festhalten. Zur weiteren Besprechung schlagen wir einen 
Ortstermin vor. 
 
◦ Zu „Sportpark Messestadt“: 
Hierbei handelt es sich nicht um den geplanten Sportpark, sondern um den bereits vorhandenen 
Fitnesspark weiter südlich. Wir bitten daher um erneute Prüfung. 
 
◦ Spielplatz im Park an der Theodor-Kober-Straße / Leibengerstraße: 
Der BA nimmt das Angebot eines gemeinsamen Ortstermins gerne an. 
 
◦ Zu „Allgemein“: 
Die beschriebene Problematik von Sonnensegeln sind uns durchaus bewusst. Wichtig ist uns je-
doch eine Beschattung an einigen Spielplätzen, die gerade in den Sommermonaten nur sehr ein-
geschränkt benutzt werden, da diese hier fehlt. 
Gerade die intensive Sonneneinstrahlung mit den damit verbundenen Risiken steht in keinem Ver-
hältnis zu einem hier erwähntem, möglichen Vitamin D-Mangel. Es ist äußerst schade, dass Spiel-
plätze wie östlich vom Skaterpark hier seit Jahren überhaupt nicht mehr genutzt werden können. 
Diese Problematik ist auch schon durch gemeinsame Ortstermine angesprochen worden. Der 

 



    
BA fordert daher zumindest eine Bepflanzung durch Bäume, welche in einigen Jahren Schatten 
spenden können (bereits nach erstmaligem Hinweis heute bereits Schatten spenden würden). 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
 
Stefan Ziegler 
Vorsitzender 


